

SARI

Kiswoyo, 2010, Motivasi Mengikuti Ekstrakurikuler Bola Voli Siswa Kelas IV SD Negeri 02 Banjardawa Kecamatan Taman Kabupaten Pemalang Tahun Pelajaran 2009/2010. Skripsi. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang Tahun 2010 Pembimbing I Dra. Heny Setyawati, M.Si., Pembimbing II Sri Haryono, S.Pd., M.Or.

Kata kunci : Motivasi Siswa dalam Mengikuti Ekstrakurikuler Bola Voli

Permasalahan penelitian ini adalah motivasi mengikuti ekstrakurikuler permainan bola voli siswa kelas IV SD Negeri 02 Banjardawa Kecamatan Taman Kabupaten Pemalang. Tujuan penelitian untuk mengetahui motivasi siswa kelas IV dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli di SD Negeri 02 Banjardawa Kecamatan Taman Kabupaten Pemalang.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif, yaitu penelitian yang berusaha menggambarkan suatu gejala tanpa menggunakan bantuan angka-angka hasil perhitungan. Data yang dijadikan bahan penelitian hasil pengisian angket yang dilakukan terhadap siswa kelas IV SD Negeri 02 Banjardawa Kecamatan Taman Kabupaten Pemalang Tahun Pelajaran 2009/2010. Populasi penelitian seluruh siswa SD Negeri 02 Banjardawa Kecamatan Taman Kabupaten Pemalang. Sampel dalam penelitian ini diambil menggunakan teknik *total sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas IV SD Negeri 02 Banjardawa Kecamatan Taman Kabupaten Pemalang yang ikut kegiatan ekstrakurikuler bola voli yang berjumlah 60 siswa. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah daftar pertanyaan yang akan digunakan untuk melakukan pengisian angket.

Hasil yang didapat setelah pengisian angket dilakukan dapat dilihat bahwa 36 siswa (60%) mengikuti ekstrakurikuler bola voli dilandasi prinsip perhatian. Sedangkan sebagian siswa, yaitu 6 siswa (10%) mengikuti ekstrakurikuler bola voli dilandasi prinsip relevansi. Sebagian lagi yaitu sebanyak 6 siswa (10%) mengikuti ekstrakurikuler dilandasi prinsip kepercayaan diri. Sedangkan 12 siswa (20%) siswa berlandaskan prinsip kepuasan.

Berdasarkan hasil penelitian penulis menyarankan beberapa hal yaitu (1) Pihak sekolah harus terus meningkatkan motivasi anak dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli agar dapat berprestasi dengan lebih baik lagi, (2) Sekolah supaya menggunakan tenaga profesional pelatih yang sudah berpengalaman sebagai pelatih teknik yang mendampingi guru olahraga atau penanggung jawab kegiatan ekstrakurikuler bola voli, (3) Para siswa hendaknya memanfaatkan kesempatan mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola voli dengan sebaik-baiknya.